

16 de junio - 1980

UNOIMAS/UNO

EXCELSOR

Cayeron 28% las Exportaciones de Carne Vacuna en Argentina

BUENOS AIRES, 9 de junio (EFE)—En los primeros cinco meses del año las exportaciones de carne vacuna argentina disminuyeron el 28.6 por ciento en relación al mismo periodo de 1979, informó la Junta Nacional de Carnes (JNC).

En ese periodo se vendieron al exterior 225,000 toneladas, mientras que en el mismo lapso del año pasado la cifra fue de 315,000 toneladas.

De acuerdo con el informe de la JNC se observa que la tendencia exportadora ha sido decreciente desde enero de este año, ya que en el primer mes se exportaron 51,000 toneladas y en mayo último solamente 40,000.

En cuanto al destino de las exportaciones de carne vacuna argentina, la Unión Soviética ocupa el primer lugar como comprador, con 62,400 toneladas en los primeros cinco meses de este año, lo que representa el 27.7 por ciento del total de las ventas externas.

Esta cifra contrasta con la de 1979, ya que en todo ese año se exportaron a la Unión Soviética 49,000 toneladas de carne vacuna, lo que significó solamente el siete por ciento del total vendido al exterior.

► Informó la Junta Nacional de Carnes Bajaron las exportaciones de carne argentinas en los últimos 5 meses

BUENOS AIRES, 9 de junio (EFE). — En los primeros cinco meses del año las exportaciones de carne vacuna argentina disminuyeron en 28.6 por ciento, en relación al mismo periodo de 1979, informó la Junta Nacional de Carnes (JNC).

En ese periodo se vendieron al exterior 225 mil toneladas, mientras que en el mismo lapso del año pasado la cifra fue de 315 mil toneladas.

De acuerdo con el informe de la JNC se observa que la tendencia exportadora ha sido decreciente desde enero de 1980, ya que en el primer mes se exportaron 51 mil toneladas y en mayo último solamente 40 mil.

En cuanto al destino de las exportaciones de carne vacuna argentina, la Unión Soviética ocupa el primer lugar como comprador, con 62 mil 400 toneladas en los primeros cinco meses de este año, lo que representa 27.7 por ciento del total de las ventas externas.

Esta cifra contrasta con la de 1979, ya que en todo ese año se exportaron a la Unión Soviética 49 mil toneladas de carne vacuna, lo que significó solamente 7 por ciento del total vendido al exterior.

Este fue el único destino que mostró incremento en los envíos de carnes, ya que en todos los otros casos se registran disminuciones, como por ejemplo en el de la Comunidad Económica Europea, adonde en los primeros cinco meses de 1980 se exportó 15 por ciento del total contra 16.5 por ciento de igual periodo en 1979.

Las caídas de mayor importancia se registraron en las ventas de carne vacuna a Brasil y a Israel.

En el primero de los casos se pasó de 10 por ciento del total en 1979 a solo 2 por ciento en los primeros cinco meses de este año, mientras que en las exportaciones a Israel la disminución fue de 5.7 a 2.3 por ciento de los respectivos totales.

UNOIMAS/UNO

INVERSIONES ESPAÑOLAS EN LATINOAMERICA

MADRID, 9 de junio (EFE). — Argentina, México, Venezuela y Puerto Rico son los países destinatarios de la mayor parte de las inversiones españolas en el exterior, de acuerdo con los últimos datos, y esta corriente inversora —según todos los indicios— promete convertirse en permanente. De alguna forma —existen estudios para demostrarlo— el empresario español ha tomado conciencia de que ya no es posible acrecentar su cuota de mercado en países de creciente grado de desarrollo —sin estar presentes directamente, ofreciendo stock suficientes, servicios de postventa, de financiación y de asesoramiento tecnológico propios.